

一表紙の写真について

5月12日（金）に行われた倶知安小学校の遠足の様子です。この日は、早朝に降っていた雨が上がり、春の陽気となりました。お母さんの手作り弁当を嬉しそうに見せてくれたのは2年生の男の子です。



勇気ある行動で、尊い命が救われました

2月某日町内において、歩道に倒れている人を発見後、的確な処置を実施し、人命救助を行ったとして4月20日に消防庁舎にて町内在住の佐藤栄治さんと他1名が表彰されました。



天然記念物を守り育てていく

4月30日、くとさんパークにて天然記念物北海道犬協会第33回倶知安支部展覧会が開催され、約40頭の北海道犬が美しさなどを競いました。



横断歩道は手を上げて！

町内の学校や幼稚園などで交通安全教室を行いました。5月12日、めぐみ幼稚園での教室では、交通指導員のお話を聞いた後、親子で横断歩道を渡る練習を行いました。

まちの話 題

— PHOTO SPOT —



より良いまちづくりのために

4月27日に役場町長室にて瀬尾建設工業株式会社（代表取締役 瀬尾友一氏）から町に対する寄付金が西江町長に手渡されました。この寄付金は、町の各種事務事業に活用されます。



くっちゃんにも春の便り

5月5日、旧倶知安測候所の標本木（ソメイヨシノ）で桜の開花を観測しました。今年は平年に比べて2日早い開花となり、5月8日に満開となりました。



学びを通じて豊かに生きる

4月25日、寿大学開講式では学長である田中教育長が「お金では買えない学びや交流を経験し、生きがいを実感してほしい」と話し、第一回学習講座として羊蹄太鼓を鑑賞しました。